

Horgen,... Horgen mit dem Hirzel, ist eine tolle Gemeinde auf die wir stolz sein dürfen.



- wir haben gute **Schulen** für alle
- wir haben sehr gute **Infrastrukturen**
- wir haben ein grosses **Vereins- und Kulturangebot**
- wir haben tolle **Bürger**... mit einer grossen Bereitschaft zur Freiwilligenarbeit
- **ein gutes Angebot für ältere Menschen**
- wir haben erfolgreiche **Unternehmen**... denen wir bald 50% unserer Einnahmen verdanken.
- wir können auf eine **solide Finanzbasis** bauen
- und wir haben ein **Naturparadies** rund um uns herum, vom schönen Zürisee bis hinauf zur Hirzler Höhe mit fantastischer Rund- und Fernsicht, welches wir schätzen und Sorge tragen.

... und noch vieles mehr.

Man muss gar nicht das alljährliche **Ranking der Weltwoche** herbeiziehen, in welchem Horgen immer ein Top – Platz belegt, um zu erkennen, hier lebt es sich gut.

Laut **poltern, alles hinterfragen und kritisieren** ist einfach, doch am Ende des Tages ist es harte Knochenarbeit und der **persönliche Einsatz** vieler, welche uns weiterbringen.

Es sind **engagierte Macher aus den Vereinen, der Privatwirtschaft**... aber auch aus der Politik, die Horgen zu dem gemacht haben, auf das wir heute bauen dürfen.

Unsere **Vorfahren und wir** müssen einiges richtig gemacht haben, dass wir heute stolz auf unser Horgen, unser Zuhause sein dürfen.

Die FDP Horgen prägt seit über 130 Jahren das Gesicht von Horgen mit, **als erfolgreiche bürgerliche Kraft mit vielen Persönlichkeiten**, wie unsere alt Ständerätin Vreni Spoerry, die ihre politische Karriere in Horgen als Gemeinderätin begann oder der legendäre Walti Bosshard, der vor Theo Leuthold unsere Gemeinde während sage und schreibe 26 Jahren präsidierte!

So trägt die FDP wie keine andere Partei Verantwortung für das Horgen, wie wir es heute kennen und lieben.